
(令和5年12月7日開催）

講演会参加者 65 人

アンケート回答者 61 人

① 本日の講演会に参加して、防犯意識が向上しましたか。

とても向上した 20 人 36.4 ％

向上した 35 人 63.6 ％

あまり向上しなかった 0 人 0.0 ％

まったく向上しなかった 0 人 0.0 ％

② 本日の講演会について知ったきっかけは何ですか。

自主防犯団体からのお知らせ 56 人 91.8 ％

市ホームページ 0 人 0.0 ％

市報 1 人 1.6 ％

浦和区Twitter（X） 0 人 0.0 ％

区役所や図書館のチラシ 2 人 3.3 ％

その他 2 人 3.3 ％

③

子どもの防犯 29 人 47.5 ％

振り込め詐欺 30 人 49.2 ％

女性の防犯 15 人 24.6 ％

住家の防犯 31 人 50.8 ％

インターネットの安全教室 22 人 36.1 ％

悪質商法 23 人 37.7 ％

暴力団への対応 3 人 4.9 ％

防犯パトロール 27 人 44.3 ％

その他 0 人 0.0 ％

④ 来年の防犯講演会の開催時期について希望をお知らせください。

今までどおり１２月 32 人 53.3 ％

別の月が良い 5 人 8.3 ％

いつでも良い 23 人 38.3 ％

　　　　　浦和区防犯講演会　アンケート結果

今後、防犯講演会で聞きたいテーマや、防犯活動で興味がある
テーマを教えてください。（複数回答可）



⑤ 来年の防犯講演会の開催曜日について希望をお知らせください。

土日開催が良い 3 人 6.5 ％

平日開催が良い 14 人 30.4 ％

どちらでも良い 29 人 63.0 ％

⑥ 来年の防犯講演会の開催場所について希望をお知らせください。

コミュニティセンター 51 人 83.6 ％

浦和区役所 4 人 6.6 ％

どちらでも良い 5 人 8.2 ％

その他 1 人 1.6 ％

⑦ 貴方の年齢についてお答えください。

10代 0 人 0.0 ％

20代 0 人 0.0 ％

30代 0 人 0.0 ％

40代 1 人 1.6 ％

50代 2 人 3.3 ％

60代 13 人 21.3 ％

70代 29 人 47.5 ％

80代 16 人 26.2 ％

90歳以上 0 人 0.0 ％

⑧ 本日の防犯講演会について、よろしければご意見・ご感想をご記入ください。

※別紙のとおり

※①〜②、④〜⑦は、無回答を除いたその設問の回答数を分母として％を算出しています。
※③はアンケート回答者数を分母として％を算出しています。



意見・感想
自治会の役員だけでなく、もっと大勢の人が参加した方が良いと思う。
還付金等詐欺についての話が参考になった。
・架空請求詐欺の話、還付金等の話
ゆっくり話してほしい(急ぎすぎ)
ナンバーディスプレイが70歳以上は無償化になっていることを知らなかった
留守電が効果的なことも分かった
寸劇が要点がはっきりしていてわかりやすく、参考になった
防犯グッズ、100均にあることを教えてもらい、手に入りやすいことが参考になった。
働いている人に呼び掛ける場合、土日開催が良い
最近の詐欺の状況がわかってよかった。
防犯グッズが参考になりました。
プリペイドカードの話は大変参考になりました。
窓に取り付ける防犯グッズがいろいろあることを知ることができ良かった。
ビデオが良かった。架空請求が多くなっている。
ひっかかりそうです。
空き巣対策は簡単に伝えられる内容でしたので地域に周知したいと思います。
全てが良かった。ありがとう。
DVDはわかりやすくてよかった。
自治会で依頼して講演会を行ってほしい。
前半の寸劇はお二人の演じ方がとてもお上手でわかりやすかったです。
寸劇も後半のDVDも加害者の様子が表現されていて、このようにだましていくのだな、と思
いました。
プリペイドカードを使っての詐欺が繰り返されているということに驚きました。
このような学習会に参加して詐欺にあわないようにし、家族や友人にも伝えて、詐欺にあわ
ないように教えたいと思います。
防犯グッズの紹介も参考になりました。
振り込め詐欺の寸劇が非常に参考になった。現金の話が出たら警察へ相談する。私の家にも
「甥の名義」で電話があった。私が本人に確認して、詐欺の電話であることが判明し被害を
防げた。
「電話が鳴ったらグー」は良かったです。
電話機による対策方法は参考になりました。
防犯グッズは参考になりました。
ひまわりの二人の劇が分かりやすく、ためになった。
防犯グッズについて、ためになった。
具体的で大変わかりやすかった。
地域の皆さまにもお伝えするつもりです。
おしばいもよかったです。



特殊詐欺は確認が重要。自分がわからないことは家族、友人に確認する。
特にインターネット、SNS等は理解できない。
このような講習は「くりかえし」が必要と思う。何度も研修してほしいです。ありがとうご
ざいます。
DVDが良かった！
防犯パトロールについて
高齢化し人数も減少しています。
地区自体も高齢化しています。
パトロール人数を確保する方法がありましたらご教授願います。
講演は非常に参考になりました。
寸劇、大変わかりやすかったです。自分だけはそんな目にあいたくないです。
自治会の推奨で防犯電話装置の設置をお願いしました。
ありがとうございました。
浦和ポリスの月発行ありがとうごさいます。
お芝居の受話器がでかくて楽しかった。
振り込め詐欺の防犯指導「ひまわり」大変良かったです。ありがとうございます。
架空請求詐欺へのたいおうを強化すべき(最近多い)
今、いろいろな手口の詐欺があることにびっくりです
浦和市だけの詐欺被害の多いこともおどろきました。
自治会員の中にも、もし騙されたりしている人がいないことを願っています。
詐欺にあう人の多いことにびっくり
被害金額が29億とはびっくり
自治会内の会員を対象に多くの住民に聞かせてあげたい。
その方法はあるのかしらと思った。


